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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

校長 １ 開会のことば 

  これより、第１回学校評議員会を始めます。なお、本会議は加須市

審議会等の会議の公開及び会議録の公表に関する要綱に基づきまし

て、会議を公開することとなっておりますこと、本日の会議録につい

て、本校のホームページで公表させていただきます。ご了承ください。 

 

２ 委嘱状交付 

  

校長 ３ 校長あいさつ 

 本日は御多用の中、第１回学校評議員会へ参加していただき、大変

ありがとうございます。感染症の位置づけが５類となり、様々な教育

活動が実施できるようになってまいりました。先日は、すもう大会へ

の御参加大変にありがとうございました。今後とも宜しくお願いいた

します。 

 

校長 

 

校長 

 

 

 

 

校長 

 

４ 日程説明 

 

５ 学校経営概要の説明 

 グランドデザインをもとに、学校教育目標および学校経営方針を説

明させていただきます。また、本校の重点事項は 6点あります。 

（グランドデザインをもとに説明しました） 

 

６ 学校教育活動の様子 

 パワーポイントのスライドにより、１学期の子供たちの様子を紹介

しました。 

  

校長 ７ 質疑応答 

赤坂委員 

校長 

・学校運営について、学校の働き方改革はどうなっていますか。 

・職員に声かけをして、また業務改善を進めていく中で勤務時間が超

過しないよう働き方改革を推進している。現在、時間外勤務４５時間

以上の職員は２名となっています。今後対応を図って行きたいと思い

ます。 

坂本委員 ・自転車に乗る際、ヘルメット着用が義務化となっているが、加須市

で提供して全児童に無料で配布することはできませんか。 
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 ・水泳指導が始まるが安全には十分、気をつけてほしいと思います。 

校長 

 

 

 

馬橋委員 

校長 

 

 

 

野中委員 

 

 

校長 

・ヘルメットの無料配布については現時点では難しいと思いますが、

確認してまいります。また、水泳指導については、毎年、全国で様々

な事故が発生していますので、安全には十分気をつけていきます。 

 

・先日のすもう大会、大変に素晴らしかったです。 

・ありがとうございます。４年ぶりに日本相撲協会より親方、力士等

を派遣していただき、地域にも公開して盛大に実施することができま

した。 

 

・資源回収の実施の仕方について、地域より様々な声を聞いています。

コロナが広がる以前は個別回収していたのが、いつの間にか、学校で

の回収になっていることに疑問を感じている地域の方がいます。 

・感染症拡大の影響と PTA の人数減少の関係で個別回収ができない

状況となっています。学校からの情報も回覧が停止している状況なの

で地域へのお知らせも上手くできない状態でした。次回の資源回収の

御案内の際に、個別回収から学校での回収と変更した経緯もお知らせ

いたいと思います。 

田口委員 ・先生方、健康に十分気をつけてください。 

校長 ・ありがとうございます。 

  

校長 ８ 校内一巡 

  

校長 ９ 閉会 

  

  

  

  

  

 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

２０２３年６月２１日 

          署名   校長  折 原 浩 之   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


